
Beschlussauszug
aus der

28. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz 
vom 14.06.2022

Top 9 Beratung Usedom Rad

Herr Krüger erklärt, dass er einen Fragenkatalog an Herrn Bellinger geschickt habe 
und äußert dazu den Wunsch, wenn das Projekt für 2023 noch eine Chance haben 
sollte, Herrn Bellinger und Herrn Krohn hier einzuladen.

Es folgt eine Diskussion.

Herr Brose schließt den öffentlichen Teil um 19:57 Uhr.


